

洛水中だより

8号 10-11月
京都市立洛水中学校
令和7年 10月 31日



【学習発表会 10月3日】



3日に本校体育館や教室等で開催されました。「SUPER STAR-数多の一等星-」というテーマで、生徒会本部による劇、国語科と図書委員会によるビブリオバトル、吹奏楽部による演奏が舞台発表として、また各教科での展示作品、総合的な学習の時間の発表が各教室で行われました。昨年度との大きな違いは、発表を全学年教室で行い、全校生徒一人ひとりに発表をする機会があったことです。本校の重点目標の1つである、読解力、表現力の向上と探究力の向上を目指すにあたって、大きな機会となりました。発表するだけではなく、質問することも重要な要素となり、学年のテーマで、試行錯誤を重ねながらの発表となりました。3年生は、今までの経験を活かし個人発表でありながら、さすがだなと思わせる場面がたくさん見られました。この経験は、今後の学習活動や社会に出たときに、十分に活かされるものと思います。本番に至るまでの準備から、本番の発表、お疲れさまでした。

【体育大会 10月9日】

雲一つない快晴の中、体育大会を実施しました。直前の天気予報では、台風の発生など、天候の心配もありましたが、多くの方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。毎年3年生が中心となり、様々な彩いろどりをみせる体育大会。今年は「3年生を中心に、生徒が主体となって取り組むことができた体育大会」となりました。8月から取り組んできたタテ割り活動「全校体育」では、うまくいったことや、いかなかかったことなど、試行錯誤の毎日でした。体育大会当日の声出し合戦をはじめ、タテ割りの種目では、学年の垣根を越えて相手を思いやり、温かい声援や拍手を送る姿が随所に見られました。一人一人が様々な場所で光り輝き、令和7年度学校祭のテーマである、「SUPER STAR -数多の一等星-」を見事に体現することができました。

体育委員長が伝え続けた「今年は改革を起こします！生徒で体育大会を作りましょう！」という思い。地域や保護者の方々など、たくさんの人の支えがあって、数多の生徒が輝く、最高の体育大会を作ることができました。



11月の主な行事

- 11月6日 認証式・代表専門委員会
7日 二次検尿
10日 預り金振替日
12日 テスト1週間前
17日 給食予約締切（12月分）
19~21日 第3回総括テスト
27日 1・2年校外学習 3年進路写真
28日 育成スポーツフェスティバル

12月の主な行事

- 12月4日 新入生体験入学
給食試食会（小6保護者）
10日 預り金振替日
11日 給食予約締切（1月分）
12日 2年防煙教室
15日~個別懇談（～19日）
16日 3年薬物乱用防止教室
24日 終業式
25日~1月6日 冬期休業
27日~1月4日 学校閉鎖期間
※1月7日 3学期始業式（給食なし）

【ビジネスマナー講座(3年) 10月22日】



10月21日(火)6限に3年生は、京都光華高校から講師の先生をお呼びして、本校の体育館で面接に向けて、礼儀・マナーの話をして頂きました。内容は、社会人のマナーや身だしなみ、面接について、あと学校紹介もありました。良好な人間関係を保ち、他者と気持ちよく暮らるために礼儀マナーを身に着けなければいけないことや身だしなみとおしゃれの違いについても、学びました。面接に役立つだけでなく、これから大人になるための心構えを学びました。明日から変化がみられることを期待しています。高校入試に向けて、いよいよだと気持ちを引き締めることができたいいきっかけでした。今後の面接練習などに活かしていければいいと思います。

【生徒会本部役員選挙立会演説会 10月22日】

10/22(水)5限目に立会演説会が行われ、今年度は13名の生徒が立候補し、全校生徒の前で堂々と自分の思いを伝えました。
さっそく来月から、新体制での生徒会がスタートします。
先輩から引き継いだ思いをしっかりと胸に刻み、新たな気持ちで頑張ってほしいと思います。洛水中学校をより良い学校にするために、「自主性」をもって生徒会活動に取り組むことを期待しています。



【POPづくり 10月20日】

学習発表会でも展示しました1年生の本のPOPを久我のもり図書館で掲示していただきました。
入口から入ってすぐの掲示板を使っていただきました。
POPを見て、本を借りる利用者の方も多かったとのことです。

1年生のみなさん、ステキなPOPをありがとうございました！



【幼児とふれあう体験(3年)10月23日~】



10月23日、3年生が家庭科「幼児とふれあう体験」で横大路こども園に行きました。授業で生徒一人一人が作成した、世界で1つだけの絵本の読み聞かせをしました。絵本はクラスにプレゼントしました。その後、ブロック・おにごっこなどで遊びながら幼児さんと楽しい時間を過ごしました。生徒も幼児さんも笑顔で過ごし、貴重な体験をすることができました。